
葛旗
鸿昕批注中的许多意思表达，在顾问律师的意见书中均有表达。我们认为合作办学成立学院，不仅仅是两个主体达成合意即可，可能涉及教育主管部门的审批。除此之外，该份协议较为简略，具体的权利义务收益没有约定明确，请问后续是否还有具体的合作协议，还是仅凭份意向书就准备展开合作？

葛旗
鸿昕批注中的许多意思表达，在顾问律师的意见书中均有表达。我们认为合作办学成立学院，不仅仅是两个主体达成合意即可，可能涉及教育主管部门的审批。除此之外，该份协议较为简略，具体的权利义务收益没有约定明确，请问后续是否还有具体的合作协议，还是仅凭份意向书就准备展开合作？






